



Hessischer Kegler- und Bowling-Verband e.V.

Hessischer Kegler- und Bowling-Verband e.V. * Otto-Fleck-Schneise 4 * 60528 Frankfurt

Postanschrift/Privat
Schulstr.59
61118 Bad Vilbel
Telefon (0179/6903990)
E-mail: sektionsjugendwart-classic@hkbv-
Internet: www.hkbv-ev.de

Bericht über die HJM 2024 in Obernburg (9/10 März 2024)

Am Wochenende 9/10 März (Vorlauf/Endlauf) fand auf den perfekt vorbereiteten Bahnen in Obernburg die HJM der U14 und U18 statt. Besonders der klugen Umsetzung der technischen Möglichkeiten der modernen Spielanzeige ist es zu verdanken, dass es zum Beispiel beim packenden Finale der U18 weiblich unglaublich spannend wurde.

Aber berichten wir zuerst über die **U14 weiblich**: Dort gelang es **Emilia Lehr aus Florstadt** (Vorjahreszweite bei der DJM und Hessenmeisterin 2023) eindrucksvoll ihren Titel zu verteidigen und auch 2024 den Titel Hessenmeisterin U14 weiblich zu erringen. Sie spielte insgesamt **1112 Kegel (543+569)** und Platz 2 ging an **Dalia Wenge** aus Griesheim mit 990 Kegel (485+505) und Platz 3 ging an **Mia Wiesner** aus Frammersbach mit 955 Kegel (499+456). **Emilia und Dalia** vertreten Hessen bei den Deutschen Jugend-Einzelmeisterschaften (DJM) vom 9-12 Mai in München.

Bei der **U14 männlich** ging Platz 1 an **Hendrik Lüftner aus Wölfersheim mit 1085 Kegel (560+525)** – Platz 2 ging an **Jakob Roth** aus Kleinwallstadt mit 1067 Kegel (539+528) und Platz 3 ging an **Kristian Bach** aus Mörfelden mit 1023 Kegel (528+495). Zur DJM in München qualifizierte sich leider nur Hendrik Lüftner.



(alle Sportler der U14)

Kegelspannung der Extraklasse bei ständig wechselnden Platzierungen (gut erkennbar am Echtzeitergebnis incl. Platzierung an der Bahnanzeige) gab es im Wettbewerb der **U18 weiblich**. Hier lieferten sich **Leonie Krämer**, **Celine Affee**, **Vanessa Hasenstab** und **Inka Rosenau** einen extrem spannenden Wettkampf. Am Ende entschied **Celine Affee aus Grün/Weiß Offenbach mit 1116 Kegel** (573+543) die Hessenmeisterschaft für sich, gefolgt von einer wilden Aufholjagt von **Inka Rosenau aus Florstadt mit 1102 Kegel** (547+555), Platz 3 ging an **Vanessa Hasenstab aus Goldbach**, die ergebnisgleich mit **Leonie Krämer aus Lorsch 1096 Kegel** errang, aber mit 356 Kegel ins Räumen **acht Kegel** besser geräumt hatte als Leonie. Hier dürfen **Celine, Inka und Vanessa** Hessen bei der DJM vertreten und **Leonie** hat sich den Respekt aller Zuschauer erkämpft für ihre sportliche Leistung und ihr sehr faires umgehen mit dieser schwierigen Situation.

Bei der **U18 männlich** ging der Titel an **Lukas Pfister aus Kleinostheim mit 1131 Kegel** (547+584), Platz 2 belegte **Fabian Suckow aus Mörfelden** mit 1119 Kegel



Hessischer Kegler- und Bowling-Verband e.V.

(559+560) knapp vor Platz 3 mit **Sebastian Bach** ebenfalls aus Mörfelden mit 1112 Kegel (579+533). **Lukas und Fabian** starten für Hessen bei der DJM in München.



(alle Sportler der U18)

Vielen Dank an alle Sportler, das Orgateam aus Obernburg und an die Heimtrainerinnen und Trainer für die gute Jugendarbeit. Den Starterinnen und Startern bei der DJM wünschen wir viel Erfolg.

Mit sportlichen Gruß
Frank Thies – Sektionsjugendwart Classic